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PROTOKOLL ZUR FACHSCHAFTS-VOLLVERSAMMLUNG 

DER STUDIENFACHSCHAFT PSYCHOLOGIE 

AM 22.06.2015 
 

Sitzungsleitung: Kim 

Protokoll: Vivi 

Anwesend: Kathrin, Matze, Henrike, Helena, Leonie, Milena, Sophie, Amelie, Kim, Larissa, 

Hannah, Annika, Robert, Alex, Vivi, Sina 

Gäste: keine 

 

Am Ende der Sitzung Rechtsklick auf die TOPs  Felder aktualisieren (dann aktualisiert sich 

das folgende Inhaltsverzeichnis!) 

 

TAGESORDNUNG  
 

TOP 1 BEGRÜßUNG UND ERÖFFNUNG DER SITZUNG 
TOP 2 FESTSTELLUNG DER ANWESENDEN & FESTSTELLUNG DER BESCHLUSSFÄHIGKEIT 
TOP 3 ANNAHME DES PROTOKOLLS DER LETZTEN SITZUNG 
TOP 4 FESTLEGUNG DER TAGESORDNUNG 
TOP 5 FACHSCHAFTS-WE 
TOP 6 KÜHLSCHRANK 
TOP 7 INSTITUTSGRILLEN 
TOP 8 PROFESSORIUM 
TOP 9 KELLER 
TOP 10 PLAKAT 
TOP 11 FINANZEN: ERSTATTUNG AUS VS-BEITRÄGEN 
TOP 12 ERSTI-TÜTEN 
TOP 13 BOXEN 
TOP 14 BESTIMMUNG DER SITZUNGSLEITUNG FÜR DIE NÄCHSTE FS-VOLLVERSAMMLUNG 

 

 

 

TOP 1 Begrüßung und Eröffnung der Sitzung 
 

Die Sitzungsleitung begrüßt alle Anwesenden und erklärt damit die heutige Sitzung der 

Fachschafts-Vollversammlung um 18:15 Uhr für eröffnet. 

 

TOP 2 Feststellung der Anwesenden & Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 

Die Sitzungsleitung bittet alle Anwesenden reihum ihre Namen für das Protokoll zu nennen. 

Es sind 16 stimmberechtigte Vertreter der Studienfachschaft Psychologie und 0 Gäste ohne 

Stimmberechtigung anwesend. 

Damit ist die Mindestzahl von 8 stimmberechtigten Vertretern aus der Studienfachschaft 

Psychologie erfüllt und die Fachschafts-Vollversammlung ist gemäß der Satzung 

beschlussfähig. 

H DF S
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TOP 3 Annahme des Protokolls der letzten Sitzung 
 

Die Sitzungsleitung fragt die Anwesenden, ob es Anträge oder Änderungsvorschläge an dem 

Protokoll der letzten Feriensitzung der Fachschafts-Vollversammlung vom 15.06.15. Das 

Protokoll wird einstimmig angenommen. 

TOP 4 Festlegung der Tagesordnung 
 

Die Sitzungsleitung bittet alle Anwesenden um Beiträge zur Tagesordnung. Die folgenden 

Punkte werden auf die Tagesordnung genommen: 

 Fachschafts-WE 

 Kühlschrank 

 Institutsgrillen 

 Professorium 

 Keller 

 Plakat 

 Finanzen 

 Ersti-Tüten 

 Boxen 

TOP 5 Fachschafts-WE 
o Zugfahrt 

o Treffen am Freitag: 15:00 am Bahnhof Heidelberg!!! 15:25 fährt die Bahn 
los  16:29 sind wir in Beedenkirchen 

o zurück: mit dem Auto nach Reichenbach, von dort fährt der Bus nach 
Bensheim 

o 3 Leute haben ein Semesterticket, 3 haben keins 
o Helena fährt bei Hannah und Laura mit 

o 12 Leute: Hannah Laura Sina Julian Kathrin Helena Moritz Leonie Kim Vivi Alex 
Larissa  

o Spaß & Fun-Material: bis morgen Abend an Hannah 
o Tischtennisbälle werden gekauft 

o Kaffeemaschine: Julian, Kaffeefilter: Hannah 
o Hannah schickt morgen Abend Packliste rum, alle mal drüber schauen! 
o alle mitbringen: Schlafsack oder Bettdeckenbezug, Bettlaken 
o am Donnerstag: Kim und Hannah packen ein 

 

TOP 6 Kühlschrank 
o Sophies WG verkauft Kühlschrank für 50€ 
o bisschen kleiner als unser jetziger: 85,5*49*48 
o dafür: 11, enthalten: 5  Kühlschrank gekauft 
o Transport: in 2 Wochen könnte Sophies Mitbewohnerin den Kühlschrank 

herbringen  Sophie klärt das ab 
 

TOP 7 Institutsgrillen 
o Feedback 

o war schön! (sagen 6 Stimmen) 
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o schade, dass keine Musik war  hat der Stimmung aber nicht unbedingt 
geschadet 

o Büchertombola war gut! 
o Verbesserungen 

o mehr Leute beim Aufbau und Abbau (4 zu wenig): es sollten 6-7 Leute sein 
(von vorne herein einteilen!!!) 

o klare Infos wo was hin muss (Bierzeltgarnitur, Grill, etc.) 
o Servietten einkaufen, ebenso Ketchup etc. 
o zwei Musikevents organisieren (falls jmd abspringt) 
o für Pubquiz: Mikro! 
o Wollen wir für nächstes Mal ein festes Ende ausmachen? (blöd für Abbau) 
o nächstes Mal: eine Stunde früher anfangen und dafür ab halb 11/11 

Abbau 
o evtl. zwischendrin zusätzliche Bierbänke aufbauen (wenn mehr Leute da 

sind) 
 zusammenfassend in ein Dokument: Milena (+ an Vivi schicken für den 
Ordner) 

TOP 8 Professorium 
o Bachelorverleihung im Professorium einbringen 

o früher wurde das angeblich von den Absolventen selbst organisiert? 
o wir wünschen uns aber was offizielleres, prinzipiell Unterstützung wäre 

da (von Seiten der Profs) 
o an diesem Mittwoch sollen wir das im Professorium vorstellen  Kathrin 

schreibt Herr Wahl eine Mail, dass der Top mit reinkommt 
o evtl. sprechen wir das vorher mit Steffi und Nicolai ab? Beim 

Semestergespräch wurde das angesprochen und wir sollten uns melden, 
wenn wir Unterstützung brauchen  vielleicht kommen sie mit?  
Kathrin macht das 

o im Semestergespräch wurde mit Herr Wahl abgesprochen, dass die 
Organisation von den Absolventen und FS gemacht wird, der offizielle Teil 
aber mit Unterstützung von Profs abläuft 

o Was stellen wir uns darunter vor? 
o offizieller Teil im Master: GD hält Rede vor Absolventen + Eltern, Namen 

werden vorgelesen und Absolventen bekommen Zeugnis 
o für Bachelor vielleicht: Sektempfang und vielleicht Rede von einem Prof 

und Ausgabe der Zeugnisse 
o Alex schickt Konzept an Kathrin 

TOP 9 Keller 
o Ab jetzt: immer eigenes Getränk und Essensreste etc. selbst wegräumen!!! 
o Keller aufräumen: Taskforce von letztem Mal 
o vielleicht Hinterraum in den Ferien aufräumen und Altes wegräumen 

TOP 10 Plakat 
o das Plakat vom Urz sieht komisch aus von der Farbe her 
o Einstimmig dafür: es wird ein neues Plakat gedruckt!  Vivi machts 
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TOP 11 Finanzen: Erstattung aus VS-Beiträgen 
Folgendes wird aus VS-Beiträgen erstattet: 

o Ersti-WE: Zahlung (1370€) an die Friedensherrberge  
o Abstimmung über die Erstattung  einstimmig angenommen 

 

TOP 12 Ersti-Tüten  
o eher 120 anpeilen 
o auch mal in der Runde anfragen wer Firmen kennt (z.B. Annika: BCG, Daimler, 

Luisa: Spektrum) 

 

TOP 13 Boxen 
o Boxen sind kaputt, vllt können wir die reparieren lassen (bei einem 

Musikgeschäft)? 
o Ging wahrscheinlich bei PsychoPathie kaputt, evtl. haben DJs zu sehr aufgedreht 

und das war zuviel für die Boxen  
o Gibt es eine Garantie für die Boxen?  Gidon? 
o Simon ansprechen wegen Haftpflicht DJs  
o Schahn anschreiben wegen Versicherungsangelegenheiten bei Veranstaltungen 
 Matze  

 

TOP 14 Bestimmung der Sitzungsleitung für die nächste FS-Vollversammlung 
 

Da keine weiteren Tagesordnungspunkte vorliegen, erklärt die Sitzungsleitung die 

Fachschafts-Vollversammlung um 19:09 Uhr für beendet. 

Die nächste Fachschafts-Sitzung wird am 29.06 um 18 Uhr statt finden. 

Moderation: Amelie 

Protokoll: Milena 

 


